

PROTECTING YOUR MINISTRY

MAKE SURE YOUR MINISTRY HAS THE BROADEST RELIGIOUS LIBERTY PROTECTIONS UNDER THE LAW. USE THE CHECKLIST BELOW, SPECIFIC TO YOUR TYPE OF MINISTRY, TO VERIFY YOUR PROTECTION.



CHURCH CHECKLIST

- Statement of Faith
- Religious Employment Criteria
- Facility Use Policy
- Formal Membership Policy
- Marriage Policy

ЦЕРКОВНЫЙ КОНТРОЛЬНЫЙ СПИСОК

- Утверждение веры
- Критерии Религиозной Занятости
- Использование Церковного Здание
- Официальное Членство
- Брак

ЗАЩИТА ВАШЕГО СЛУЖЕНИЯ

УБЕДИТЕСЬ, ЧТО ВАШЕ СЛУЖЕНИЕ ИМЕЕТ САМУЮ ШИРОКУЮ ЗАЩИТУ РЕЛИГИОЗНОЙ СВОБОДЫ В СООТВЕТСТВИИ С ЗАКОНОМ. ИСПОЛЬЗУЙТЕ ПРИВЕДЕННЫЙ НИЖЕ СПИСОК, СПЕЦИФИЧНЫЙ ДЛЯ ВАШЕГО ТИПА СЛУЖЕНИЯ, ЧТОБЫ ПРОВЕРИТЬ ВАШУ ЗАЩИТУ.



СПИСОК ЦЕРКОВНОЙ

- Утверждение Веры
- Критерии Религиозного Трудоустройство
- Использование Церковного Здание
- Официальное Членство
- Брак, Сексуальность, Пол
- Святилище Человеческой Жизни

СПИСОК ХРИСТИАНСКОЙ ШКОЛЫ

- Утверждение Веры
- Критерии Религиозного Трудоустройство
- Использование Церковного Здание
- Заявление о Религиозной Миссии
- Кодекс Христианского Поведения
- Подчеркните Религиозный Характер
- Процедуры Приема
- Религиозное Обучение
- Справочники
- Дисциплинарные Процедуры

СПИСОК ХРИСТИАНСКОГО СЛУЖЕНИЯ

- Утверждение Веры
- Критерии Религиозного Трудоустройство
- Использование Церковного Здание
- Заявление о Религиозной Миссии
- Кодекс Христианского Поведения
- Подчеркните Религиозный Характер

PROTECTING YOUR MINISTRY

MAKE SURE YOUR MINISTRY HAS THE BROADEST RELIGIOUS LIBERTY PROTECTIONS UNDER THE LAW. USE THE CHECKLIST BELOW, SPECIFIC TO YOUR TYPE OF MINISTRY, TO VERIFY YOUR PROTECTION.



CHURCH CHECKLIST

- Statement of Faith

Statement on Marriage, Gender, and Sexuality

EX: We believe that God wonderfully and immutably creates each person as male or female, and that these two distinct, complementary genders together reflect the image and nature of God.

We believe that God created marriage to be exclusively the union of one man and one woman, and that intimate sexual activity is to occur exclusively within that union.

Statement of Final Authority for Matters of Faith and Conduct

EX: The statement of faith does not exhaust the extent of our beliefs. The Bible itself, as the inspired and infallible Word of God that speaks with final authority concerning truth, morality, and the proper conduct of mankind, is the sole and final source of all that we believe. For purposes of [the organization]'s faith, doctrine, practice, policy, and discipline, our [minister/executive committee/board of directors] is [the organization]'s final interpretive authority on the Bible's meaning and application.

ЦЕРКОВНОЙ КОНТРОЛЬНЫЙ СПИСОК

- Утверждение веры

Заявление о браке и сексуальности

ПРИМЕР: Мы верим, что Бог чудесным и неизменным образом создает каждого человека как мужчину или женщину, и что эти два различных, взаимодополняющих пола вместе отражают образ и природу Бога. Мы верим, что Бог создал брак исключительно для союза одного мужчины и одной женщины, и что интимная сексуальная активность должна происходить исключительно в рамках этого союза.

Заявление об окончательных полномочиях в вопросах Веры и поведения

ПРИМЕР: Утверждение веры не исчерпывает предел наших убеждений. Сама Библия, как вдохновенное и непогрешимое Слово Божье, которое говорит с окончательным авторитетом об истине, морали и надлежащем поведении человечества, является единственным и окончательным источником всего, во что мы верим. Для целей веры, доктрины, практики, политики и дисциплины [организации] наш [министр/исполнительный комитет/совет директоров] является окончательным авторитетом [организации] в толковании значения и применения Библии.

PROTECTING YOUR MINISTRY

MAKE SURE YOUR MINISTRY HAS THE BROADEST RELIGIOUS LIBERTY PROTECTIONS UNDER THE LAW. USE THE CHECKLIST BELOW, SPECIFIC TO YOUR TYPE OF MINISTRY, TO VERIFY YOUR PROTECTION.



CHURCH CHECKLIST

- Statement of Faith

Statement on the Sanctity of Human Life

EX: We believe that all human life is sacred and created by God in His image. Human life is of inestimable worth in all its dimensions, including pre-born babies, the aged, the physically or mentally challenged, and every other stage or condition from conception through natural death. We are therefore called to defend, protect, and value all human life. (Ps 139.)

ЦЕРКОВНЫЙ КОНТРОЛЬНЫЙ СПИСОК

- Утверждение веры

Заявление о святости человеческой жизни

ПРИМЕР: Мы верим, что вся человеческая жизнь священна и создана Богом по Его образу и подобию. Человеческая жизнь имеет неопределимую ценность во всех ее измерениях, включая недоношенных детей, пожилых людей, людей с физическими или умственными недостатками и все другие стадии или состояния от зачатия до естественной смерти. Поэтому мы призваны защищать, защищать и ценить всю человеческую жизнь. (Пс 139.)

PROTECTING YOUR MINISTRY

MAKE SURE YOUR MINISTRY HAS THE BROADEST RELIGIOUS LIBERTY PROTECTIONS UNDER THE LAW. USE THE CHECKLIST BELOW, SPECIFIC TO YOUR TYPE OF MINISTRY, TO VERIFY YOUR PROTECTION.



CHURCH CHECKLIST

- Religious Employment Criteria

Must Abide by Statement of Faith

Job Descriptions

List religious grounds for limiting employment opportunities

Optional: Code of Conduct

ЦЕРКОВНЫЙ КОНТРОЛЬНЫЙ СПИСОК

- Критерии Религиозной Занятости

Должен соблюдать Заявление о вере

Должностные инструкции

Перечислите религиозные основания для ограничения возможностей трудоустройства

Необязательно: Кодекс поведения

PROTECTING YOUR MINISTRY

MAKE SURE YOUR MINISTRY HAS THE BROADEST RELIGIOUS LIBERTY PROTECTIONS UNDER THE LAW. USE THE CHECKLIST BELOW, SPECIFIC TO YOUR TYPE OF MINISTRY, TO VERIFY YOUR PROTECTION.



CHURCH CHECKLIST

- Facility Use Policy

The church's facilities were provided through God's benevolence and by the sacrificial generosity of church members. The church desires that its facilities be used for the fellowship of the Body of Christ and to bring God glory. Although the facilities are not generally open to the public, we make our facilities available to approved non-members as a witness to our faith, in a spirit of Christian charity, and as a means of demonstrating the Gospel of Jesus Christ in practice.

But facility use will not be permitted to persons or groups holding, advancing, or advocating beliefs or practices that conflict with the church's faith or moral teachings, which are summarized in, among other places, the church's constitution and bylaws. Nor may church facilities be used for activities that contradict, or are deemed inconsistent with, the church's faith or moral teachings. The pastor, or his official designee, is the final decision-maker concerning use of church facilities.

Therefore, in no event shall persons or groups who hold, advance, or advocate beliefs, or advance, advocate, or engage in practices that contradict the church's faith use any church facility. Nor may church facilities be used in any way that contradicts the church's faith. This policy applies to all church facilities, regardless of whether the facilities are connected to the church's sanctuary, because the church sees all of its property as holy and set apart to worship God. (Col 3:17.)

ЦЕРКОВНЫЙ КОНТРОЛЬНЫЙ СПИСОК

- Использование Церковного Здание

Средства церкви были предоставлены благодаря Божьей милости и жертвенной щедрости членов церкви. Церковь желает, чтобы ее помещения использовались для общения Тела Христова и для принесения славы Богу. Хотя помещения, как правило, не открыты для публики, мы предоставляем наши помещения одобренным нечленам в качестве свидетельства нашей веры, в духе христианского милосердия и в качестве средства демонстрации Евангелия Иисуса Христа на практике.

Но использование объекта не будет разрешено лицам или группам, придерживающимся, продвигающим или пропагандирующим убеждения или практики, которые противоречат вере или моральным учениям церкви, которые кратко изложены, среди прочего, в конституции и уставе церкви. Церковные помещения также не могут использоваться для деятельности, которая противоречит или считается несовместимой с верой или моральными учениями церкви. Пастор или его официальное назначенное лицо принимает окончательное решение об использовании церковных помещений.

Поэтому ни в коем случае лица или группы, которые придерживаются, продвигают или защищают убеждения, или продвигают, защищают или занимаются практикой, противоречащей вере церкви, не должны использовать какие-либо церковные средства. Также церковные помещения не могут использоваться каким-либо образом, противоречащим вере церкви. Эта политика распространяется на все церковные объекты, независимо от того, связаны ли они со святилищем церкви, поскольку церковь считает все свое имущество святым и предназначенным для поклонения Богу. (Кол 3:17.)

PROTECTING YOUR MINISTRY

MAKE SURE YOUR MINISTRY HAS THE BROADEST RELIGIOUS LIBERTY PROTECTIONS UNDER THE LAW. USE THE CHECKLIST BELOW, SPECIFIC TO YOUR TYPE OF MINISTRY, TO VERIFY YOUR PROTECTION.



CHURCH CHECKLIST

- Formal Membership Policy

Formal Membership Policy:
Procedures for Becoming a Member

Formal Membership Policy:
Procedures for Member Discipline

Formal Membership Policy:
Disassociating Membership

ЦЕРКОВНЫЙ КОНТРОЛЬНЫЙ СПИСОК

- Официальное Членство

Официальная Членства:
Процедуры вступления в Члены

Официальная членства:
Процедуры для дисциплины членов

Официальная Членства:
Разъединение Членства

PROTECTING YOUR MINISTRY

MAKE SURE YOUR MINISTRY HAS THE BROADEST RELIGIOUS LIBERTY PROTECTIONS UNDER THE LAW. USE THE CHECKLIST BELOW, SPECIFIC TO YOUR TYPE OF MINISTRY, TO VERIFY YOUR PROTECTION.



CHURCH CHECKLIST

- Marriage Policy

Because God has ordained marriage and defined it as the covenant relationship between a man, a woman, and Himself, [the Church] will only recognize marriages between a biological man and a biological woman. Further, the [pastors/ministers/clergy] and staff of [the Church] shall only participate in weddings and solemnize marriages between one man and one woman. Finally, the facilities and property of [the Church] shall only host weddings between one man and one woman.

ЦЕРКОВНЫЙ КОНТРОЛЬНЫЙ СПИСОК

- Брак

Поскольку Бог predetermined брак и определил его как отношения завета между мужчиной, женщиной и Самим Собой, [Церковь] признает только браки между биологическим мужчиной и биологической женщиной. Кроме того, [пасторы/служители/духовенство] и сотрудники [Церкви] должны участвовать только в свадьбах и заключать браки между одним мужчиной и одной женщиной. Наконец, помещения и имущество [Церкви] должны принимать только свадьбы между одним мужчиной и одной женщиной.